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Inhalt: 
 
Der Vorplatz des Bahnhofes Griebnitzsee ist für nicht wenige, die im Stadtteil Babelsberg leben und 
arbeiten, das Eingangstor zur Stadt. Dennoch kann die derzeitige Gestaltung wohl niemanden 
zufrieden stellen. Die Anlagen befinden sich in durchweg schlechtem Zustand. Hinzu kommt, dass 
offenbar demnächst eine wichtige Funktion dieses Areals, die Abwicklung des Omnibusverkehrs von 
und zum Bahnhof, zumindest teilweise auf die Südseite des Bahnhofes verlegt werden soll. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welche Strategien werden bei der Entwicklung des Vorplatzes zum Bahnhof Griebnitzsee verfolgt? 
 
 
 
 
 
 
gez. Andre Stephan 
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